

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt

Initiative: Beate Bidjanbeg

München, 3. Dezember 2018



Antrag an Baureferat, Gartenbau „Spielplatz Theresienwiese“

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

Der Spielplatz auf der Theresienwiese (Nähe St. Paul) wird erneuert unter Berücksichtigung des besonderen Bedarfs der Grundschul Kinder der Schwanthalerschule und der Kinder des St-Paul-Viertels

Begründung

Die Spielmöglichkeiten für Kinder in unserem Viertel sind begrenzt, weshalb sie immer wieder in unseren jährlichen Einwohnerversammlungen für Kinder und Jugendliche thematisiert werden. Gerade im St-Pauls-Viertel und rund um die Schwanthalerschule gibt es sehr wenig Möglichkeiten für Kinder zwischen 8 und 14. Insbesondere die Wiese und die Hartflächen des Spielplatzes auf der Theresienwiese (Nähe St. Paul) sind abgenutzt und bieten Potential für eine bessere Nutzung, die gerade dem Wunsch der größeren Kinder nach Skate, Bolz und Ballspielflächen, sowie nach Klettern und Treffpunkten mit anderen Kindern nahe kommt.

Bei reiner möglichst baödigen Überplanung und erneuerung der Flächen sollen die Kinder eingebunden werden (wie bei der Erneuerung des Spielplatzes an der Lagerhausstraße)

Beate Bidjanbeg

Initiative

Beate Bidjanbeg
Kinder/Jugendbeauftragte BA 2
Dreimühlenstr 4,
80469 München
Tel 201 63 22, bbidjanbeg@yahoo.de

SPD Fraktion im BA 2

Franz Bruckmeir
Beate Bidjanbeg
Mahmoud Bidjanbeg

Walter Klupsch
Christiane Lehmann
Barbara Turczynski-Hartje

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de